

ゆり組 (4才)



たくさんの活動を通して笑いの絶えない毎日を過ごし…満足そうな表情で締めくくった12月。そして、本日…保護者のみなさまのご理解、ご協力のおかげで元気いっぱい新しい年を迎えることができました！本年も、どうぞよろしくお願いいたします☆

ゆりぐみとして過ごす時間も、いよいよ残りわずかとなりました。この1年の姿を振り返ってみると…昨年度と比べて一回りも二回りも成長を感じていただけた場面があったのではないか？ぜひ、この機会にお子さんと一緒に振り返り、いい所（姿）探しをしてみてください♪きっと、最高のリアクション（笑顔☆）を見せてくれることでしょう♡

1月からは、ひまわりぐみへの進級を意識した活動や、身の回りのこと等、様々なステップアップを少しずつすすめていく予定です。進級に向けて不安を抱く姿も成長ですが…期待感や意欲も膨らませていけるよう、心も身体も全力でサポートしていきたいと思います！



“おおきくなあれ”へのご参加 ありがとうございました！

今回の“おおきくなれ”での経験が、たくさんの人の前で表現する緊張感や充実感だけでなく、みんなで試行錯誤し、やりとりを重ねながら楽しんで準備してきたことも含めて、更に一回り成長し自信をもつきっかけになっていたらいいですね♪

さて、今回のみんなの感想は「楽しかった！」「お母さんが見ていてくれたから頑張れた！」「恥ずかしかったけど…大きな声で言えたよ！」等と、特に精神的な(ココロの)成長に繋がった様子。よっぽど楽しかったのか？！「今度は違う役でやってみたい！」というリクエストまでありました。そこで、本番とは異なる自分の好きな役を選んで挑戦してみると…自分の役以外のセリフをほぼ完璧に覚えている子が多くビックリ☆この姿は、自分の役やセリフだけでなく、友だちの姿にも興味をもち、しっかり耳を傾けて欲しい…みんなでイメージを共有して楽しみながら演じて欲しい…と、今年度、担任が密かに“おおきくなれ”的ねらいにあげていた姿そのものでした。

ほんたのように“おまじない”は使えませんが“みんななら何でもできる”ということが証明された“おおきくなれ”でした☆

※おしらせ※

・2月5日（木）4歳児クラス保護者会
時間：16:00~/場所：ホール

今年度2回目の保護者会を予定しています。
※詳細は、後日“日々だより”等でお知らせいたしますので、ご確認ください♪



- ① 丸い形：昔の銅鏡（丸い金属の板）を表し、円満や幸福を象徴している。
 - ② 二段重ね：「月（陰）」と「太陽（陽）」等、調和を表し、上下二つを重ねることで調和だけなく、福が重なる、歳を重ねる＝長寿祈願の意味も込められている。
 - ③ 檻（だいだい）：代々（だいだい）続く＝家の繁栄（子孫繁栄）という願いが込められている。
- ※地域によって、諸説ありますが…
たくさんの願いが込められた“鏡餅”的豆知識でした！